### Acta Nº 004/2021

### Sesión Especial – 15/12/2021

Siendo las 11 hs del día miércoles 15 de Diciembre de 2021, se reúnen en la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Muncipal, cito en calle San Martin 687 de esta localidad, los Concejales: CPN Albrecht Mariela, Maurino Andrés, Monutti Mauro, Devesa Ronchino Paola, Jacquier Julio y Tione Lucia para dar inicio a la **Sesión Especial Nº 4.** 

El Concejal Jacquier como Presidente provisorio toma la palabra: "Muy buenos días, le damos la bienvenida al Recinto del Honorable Concejo Municipal de San Jerónimo Norte, estoy presidiendo esta Sesión Especial como lo hice en la Sesión Preparatoria la semana próxima pasada en forma provisoria, debido a que en este momento no hay autoridades constituidas para este Concejo. A partir de una nota recibida en secretaría se ha convocado a esta Sesión para elegir nuevas autoridades. Con quórum legal se da inicio a esta Sesión Especial. Voy a llamar a la Srta. Devesa Ronchino Paola para el izamiento de la Bandera Nacional Argentina."

Con quórum legal se da inicio a la Sesión Especial.

Por secretaría se procede a dar lectura a la nota recibida.

Pide la palabra el Concejal Maurino: "realmente quiero dejar en claro que me sorprende que es la primera vez que se hace un llamado a Sesión de esta manera, donde un grupo de Concejales presenta una nota. Siempre hasta ahora veníamos haciendo convocatorias a través del dialogo, del acuerdo y me sorprende mucho. Particularmente me sorprenden los sectores que han hecho la nota en forma conjunta, habíamos hablado previamente esta situación, que la última vez las autoridades se habían elegido el 04 de Marzo previo al inicio de las Sesiones Ordinarias del presente año legislativo y como aparentemente no había un marco de acuerdo habíamos decidido, ya que el mandato según nuestro Reglamento Interno es de 1 año, habíamos decidido continuar con eso hasta que podamos resolver este inconveniente. Me sorprende mucho la manera que lo hicieron, pero bueno, en una de las comunicaciones que se hizo en el grupo de whatsapp la actual Presidente del Concejo propone que debemos con mayúscula, resaltándolo, dar una respuesta rápida a nuestra Sociedad por eso el compromiso mío es dársela y estoy aquí presente. Creo que esa respuesta rápida no debe ser hecha sin un minucioso análisis de lo que pasó en la última elección la cual legitima todos nuestros mandatos, creo que en la última elección hubo una clara demostración de la Sociedad a que un cambio era necesario, un cambio tiene que realizarse, creo que está claro que el 64% de las personas de San Jerónimo Norte votaron en contra de la lista encabezada por la actual Presidente del Concejo y creo que no podemos dejar de ver esa lectura, creo que

tenemos que hacernos cargo, incluso los que formamos parte del mismo espacio, de hacernos cargo de que la Sociedad algo no está queriendo decir. Por lo tanto yo quiero dejar claro que no hubo un marco de dialogo previo como tuvimos en todas las instancias anteriores de elección de autoridades en las cuales habíamos llegado a esta instancia consensuando quienes iban a ser las autoridades y las acordamos por unanimidad siempre, por lo tanto ya que nos invitaron a jugar a esta Sesión, en la cual no hubo un marco previo de dialogo ni de acuerdo, creo que cada uno va tener que hacer la postulación de la terna que crea que dá la mejor respuesta a lo que el electorado nos planteó a través de las urnas, por lo tanto yo voy a proponer una terna, que obviamente no sé qué va pasar pero tendrá que ser votada si hay más opciones o no. La terna que yo propongo para elección de autoridades es: Lucia Tione Presidente, Paola Devesa Ronchino Vicepresidente 1º, Mauro Monutti Vicepresidente 2º.

Creo que es una clara demostración a la Sociedad que si el 64% de la población nos pidió un cambio y el cambio está claro que no hay acuerdo de darlo en nuestro propio espacio por lo cual salió la nota firmada avalando esto. Hay una nota firmada por 2 integrantes de mi espacio, el espacio en el cual yo era Presidente del Bloque, hay una nota firmada por dos integrantes de este espacio que proponen una nueva Presidencia, me entero cuando la nota ingresa al Concejo ya que hay personas que no están a la altura de la circunstancia sino aceptan lo que la Sociedad nos pide. Pretenden tal vez atornillarse a una banca o a un espacio, creo que la mejor respuesta que yo le puedo dar es ésta, por eso mi propuesta de la terna es esa."

Pide la palabra la Concejal Tione: "en principio y en primer lugar quiero manifestar el motivo por el cual firme dicha nota. Voy hablar desde el Bloque del Frente Progresista al cual pertenecemos junto con Julio, nuestra intención era que la ciudadanía obtenga respuestas porque desde un inicio nosotros hicimos una propuesta personal a cada uno, tanto a Paola, Mariela, Andrés, nosotros hicimos una propuesta que fue en definitiva la misma que hicimos en el 2019 respetando la voluntad popular. Nosotros estamos convencidos de que más allá del porcentaje que manifiesta Andrés que me parece un análisis interesante, no coincide con la segunda candidata que si sumamos los porcentajes, más allá de los porcentajes y de las personas, porque acá no tenemos que personalizar las cuestiones, nosotros estamos convencidos de que la representatividad tanto de los Bloques como de la voluntad popular estaba en lo que dijimos al inicio que es Lucia, Mariela, Paola, que es lo mismo que manifestamos en el 2019 cuando propusimos que sea Mariela, Lucia, Gastón teniendo en cuenta lo que se había votado y no fue así y está todo bien, en ésta oportunidad más allá de que haya problemas ajenos a nuestro espacio nosotros proponemos eso, respetamos la voluntad popular, lo que votó el pueblo y también considerando de que quedan todos los espacios políticos

representados en dicha terna. Así que nosotros con Julio como lo manifestamos desde el inicio nuestra propuesta es que sea: Lucia Tione Presidente, Mariela Albrecht Vicepresidente 1º, Paola Devesa Ronchino Vicepresidente 2º. Respetando la voluntad popular y la representatividad de los Bloques."

Pide la palabra el Concejal Maurino: "quiero aclarar que nunca en las elecciones de autoridades se tuvo en cuenta el órden de los puestos que cada partido político tuvo en las elecciones, nunca se respetó, siempre fue en un marco de acuerdo y siempre las autoridades salieron por unanimidad."

Pide la palabra la Concejal Albrecht quien expresa, "yo quiero plantear que si bien siempre desde nuestro Bloque se creyó que la presidencia debía quedar en el espacio político del Intendente por cuestiones lógicas creo que es un momento de hacer una salvedad y tal como lo manifiesta Andrés y Lucia escuchar la voz del pueblo, escuchar lo que nos quiere decir y teniendo en cuenta que estos dos años que hemos transitado como Concejo tanto Julio como Lucia han acompañado la gestión de buena manera estoy de acuerdo con que la terna represente el resultado electoral. Así que la terna que yo propongo es idéntica a la que propone Lucia."

Pide la palabra el Concejal Monutti y expone: "yo creo que tendríamos que rever un poco todo esto que estamos hablando, de que el Concejal Andrés dice que hasta ahora no se habían tomado estas medidas también puede ser, pero a la vez estás exigiendo que se tome nota quien pide la palabra, entonces nos tenemos que abocar a lo que dice el Reglamento. El Reglamento dice que si no se abre el debate se puede hablar una sola vez, no se puede interrumpir y al Presidente uno le pide la palabra y se la puede conceder, para hablar dos veces sobre un mismo tema se tiene que pedir al Presidente abrir el debate y lo que propongo para esta votación es que sea una votación nominal."

Pide la palabra la Concejal Devesa Ronchino y expresa: "yo voy a dar mi postura, no sólo al Concejo porque ya veo que la tomaron de una manera que no comparto y me dolió mucho, sino a la sociedad que durante estos 3 días estuvieron enterados de esta situación y me la pidieron, a mi realmente me duele mucho la actitud que tuvieron quienes firmaron la nota y la puedo hacer pública cuanto a Lucia, Mauro Monutti, como Julio y como Mariela, me duele por dos motivos: yo estuve aquí el martes pasado en la Sesión Preparatoria donde se hizo mención a que el tema de autoridades lo iban a pasar al mes de marzo, se hizo mención a eso ,sí , se hizo mención a eso cosa que yo dije era nueva y no tenía inconvenientes, que me limitaba a escucharlos a todos ustedes porque la verdad que hay cosas que puedo ir aprendiendo pero por otro lado el viernes cuando yo asumo también hablando, inclusive Mauro haces hincapié a que, yo pregunto va haber nuevas sesiones, por cuestiones personales y de organizarme? Y me dicen no las

sesiones generales son los jueves, no todos los jueves y hasta marzo no va haber salvo sesión extraordinaria por pedido del Ejecutivo. Pero yo dije bueno pero si no estamos a lo mejor se puede llegar a entender esta situación y hablarla porque de hecho recién ingreso una nota y quiero hacerla conocer a la ciudadanía que yo la semana del 20 al 27 no voy a estar y pido por favor el compromiso de ustedes que tratemos de no actuar como han actuado con esta nota, porqué motivo a mí me citaron hoy con 48 hs de anticipación? lo establece el Reglamento está bien, yo con todo el encanto del mundo hubiese firmado una nota para elegir autoridades porque si la ciudadanía espera que se elijan autoridades me parece bárbaro que se elija en el marco del consenso hubiese sido hermoso, pero a mí me hubiese gustado que me digan porque hoy tenía un turno médico al cual falté y dejo acreditado al cual no pude asistir, por lo menos me hubiesen dicho Paola mira estamos por presentar una nota que va ser un miércoles a lo cual no se acostumbra hacer una sesión, entonces esa cuestión de desprolijidad a mí me duele de parte de ustedes, creo que hubiesen tenido que ser un poco más empáticos para los compañeros que estamos acá porque capaz no somos amigos ni tenemos mucha relación pero es un trabajo y creo que una cuestión de respeto hubiésemos tenido que tener. A mí me agarra de sorpresa realmente, no entiendo porque el bloque de Lucia y el de Mariela en qué momento se juntaron, porque les repito el viernes estuve acá, el martes previo a la sesión preparatoria estuve acá y me dijeron que se dejaba para marzo, el viernes asumí en el Concejo mi cargo y me dicen que no iba a ver más sesión el sábado estábamos en la Fiesta de la Leche y nadie me comenta nada ...cuándo se reunieron para firmar esta nota la cual no me llamaron o no me propusieron, no quiero que me digan Paola vení a firmar o que tome la misma decisión que ustedes pero me hubiesen avisado, cuando lo resolvieron el domingo, el lunes a la mañana? ¡Somos un Concejo! Lucia pediste Concejo equitativo, pidieron prolijidad que seamos un equipo, esto es la ciudadanía nuestro nexo más estrecho para el ciudadano, brindarle el respeto al ciudadano, para mí esto a mi persona y a quienes me acompañaron fue una falta de respeto porque no me tuvieron en cuenta, no firmar la nota simplemente preguntarme el día que pierdo un turno médico, a mí me duele sinceramente porque si empezamos a trabajar de este modo en un Concejo que tenemos que pensar en la ciudadanía de San Jerónimo Norte es triste, realmente es triste. No entiendo porque firman esta y en qué contexto y en qué momento... y si yo comparto la terna que plantea Andrés, coincido que Lucia tiene que ser la Presidente, en segundo lugar, me considero yo como 1er. Vicepresidente y luego Mauro. La considero así porque creo que también la ciudadanía estos 3 días me pidió eso que no entendía como Lucia había firmado esta nota con el equipo de Mariela con el Gobierno de la Gente sin estar Maurino adentro y que hoy se voten entre ellos. La ciudadanía siente que hay intereses atrás de todas estas cuestiones."

Retoma la palabra el Concejal Jacquier y expresa: "se adelantó esta sesión porque al haber 3 concejales salientes que fueron los que cumplían el mandato de dos años, Mariela, Lucia y Gastón el Concejo se quedó sin autoridades por eso mismo ... (lo interrumpen varios Concejales a lo que le responde no abrí el debate señores Concejales)."

Interrumpe el Concejal Maurino y pide como moción de órden abrir el debate. Las mociones de orden se votan, me extraña que el Presidente del Concejo no lo sepa (dirigiéndose a la Concejal Mariela Albrecht).

Continúa Jacquier: "las autoridades salientes cumplieron dos años en el Concejo y coincidían que eran el Presidente, Vicepresidente 1° y Vicepresidente 2°, por eso yo presidí la Sesión anterior como Presidente Provisorio por eso ahora también como Presidente Provisorio, el Concejo necesita autoridades, el Ejecutivo necesita del Concejo, si bien el año del mandato era en marzo del año próximo el Concejo no tenía autoridades y el Ejecutivo necesita del Concejo porque no puede hacer esto."

Continúa Maurino "propuse una moción que se abra el debate para que todos podamos dejar en claro nuestras opiniones y aclaremos a la sociedad que no está viendo lo que cada uno piensa y lo que cada uno representa. Propongo moción de orden que se abra el debate."

El Concejal Jacquier propone votar la moción de Orden para que se abra el debate. Por el afirmativo dos votos (Concejales Maurino y Devesa Ronchino), por el negativo cuatro votos (Jacquier, Tione, Albrecht, Monutti).

Maurino expresa...está claro que el debate no se quiere abrí...que oscuros intereses habrá detrás...

Ocurren distintas interrupciones quedando nulas ya que si no se abre el debate no se puede interrumpir.

Maurino retoma "pido otra moción, ya que esta situación que siempre la tratábamos en un marco de acuerdo previo y llegábamos a esta instancia con un acuerdo resuelto propongo que pasemos a un cuarto intermedio hasta mañana para que nos demos el lugar al debate y elijamos las autoridades, terminemos de elegir las autoridades mañana, así logramos un marco de consenso, las autoridades de nuestro Concejo son las que nos van a representar en nuestra sociedad y lo que estamos haciendo es el reflejo de lo que le estamos mostrando a la sociedad. Creo que debemos darnos el marco del debate que no tuvimos en esta instancia y que hemos tenido previamente siempre antes, así que como moción de orden pido pasemos a un cuarto intermedio, debatamos la situación en la cual estamos hasta mañana, reiniciemos la sesión mañana a la mañana

y tratemos de llegar a un marco acuerdo en el cual todos los intereses de nuestra sociedad estén representados, de esta manera está claro que quienes nos van a representar tienen la legalidad porque van a tener la mayoría de los votos pero no tienen la legitimidad que hasta ahora siempre conseguimos en este Concejo que es la unanimidad en la elección de las autoridades. Propongo como moción de Orden cuarto intermedio hasta mañana, debatamos el tema de las autoridades, si queremos dejar de lado las ideas las opiniones y queremos cerrar esto lo sabrá la sociedad."

Continua el Concejal Jacquier que escucha la votación: 2 votos afirmativos (Maurino y Devesa Ronchino), 4 votos negativos (Monutti, Albrecht, Tione, Jacquier).

La Concejal Albrecht expresa...la sociedad necesita autoridades.

Maurino responde...se puede resolver mañana.

La Concejal Devesa Ronchino consulta ¿quién hizo el Reglamento Interno?....

Maurino continua si Mariela no estaba mañana yo tampoco estaba hoy agrega la Concejal Devesa Ronchino y acá te muestro el turno médico...

Albrecht agrega estas al servicio de la sociedad Paola...

Vos mañana también agrega Maurino

Toma la palabra la Concejal Devesa Ronchino y hace lectura del artículo 7 del Reglamento Interno y consulta ¿quiénes hicieron este Reglamento?

Albrecht responde si junto con el Concejal Hildbrand.

Devesa continúa leyendo Cuando se hayan cumplido las formalidades señaladas en los artículos anteriores, para la constitución o renovación parcial del concejo deliberante, se procederá a elegir un Presidente, un Vicepresidente 1° y un Vicepresidente 2°, que duraran en sus funciones un año, pudiendo ser reelectos. Si vencidos los términos no hubiesen sido reemplazados continuaran en el desempeño de sus funciones hasta que así se hiciera.

Retoma la palabra el Concejal Jacquier y expresa: "yo comenté que al momento que cumplían los dos años de su mandato o el año de mandato, dos años de mandato como Concejales se cortaban esas autoridades. Si no hay otra terna propuesta por ustedes pongo a consideración y votemos las dos o tres ternas presentadas para su votación. Como dijo el Concejal Monutti vamos a proceder a realizar la votación nominal."

En primer término, votemos por la terna presentada e integrada por:

## **Lucia Tione Presidente**

Paola Devesa Ronchino Vicepresidente 1º

# Mauro Monutti Vicepresidente 2º.

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: negativo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: positivo

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: negativo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: afirmativo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: negativo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: negativo

La terna propuesta por Andrés resulto 4 votos negativos y 2 votos positivos.

Ahora procedemos a votar la terna propuesta por Lucia:

#### Lucia Tione Presidente

### Mariela Albrecht Vicepresidente 1º

### Paola Devesa Ronchino Vicepresidente 2°.

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: positivo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: negativo

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: positivo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: negativo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: positivo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: positivo

La terna propuesta por Lucia resulto 4 votos positivos y 2 votos negativos. Resulta la terna ganadora.

Para continuar vamos a proceder a tomar juramento de las recientes autoridades electas para el Concejo Municipal de San Jerónimo Norte. Invito a la Srta. Lucia Nieves Tione a tomar juramento.

- Lucia Nieves Tione jura Ud. por Dios y por la Constitución Provincial desempeñar fielmente el cargo de Presidente del Honorable Concejo Municipal de San Jerónimo Norte.
- ¡SÍ, JURO!
- Si así no lo hiciere que Dios y la Constitución Provincial se lo demanden.

Ahora pasa a tomar juramento al resto de las autoridades la nueva Presidente Tione y expresa:

- Mariela Albrecht jura Usted por Dios y por la Constitución Provincial desempeñar fielmente el cargo de Vicepresidente 1º del Honorable Concejo Municipal de San Jerónimo Norte.
- ¡SÍ, JURO!
- Si así no lo hiciere que Dios y la Constitución Provincial se lo demanden.
- Paola Devesa Ronchino jura Usted por Dios y por la Constitución Provincial desempeñar fielmente el cargo de Vicepresidente 2º del Honorable Concejo Municipal de San Jerónimo Norte.
- ¡SÍ, JURO!
- Si así no lo hiciere que Dios y la Constitución Provincial se lo demanden.

Toma posesión de Presidente la Concejal Tione y es quien continua con el Orden del día de la Sesión Especial, vamos a proceder a la constitución de las Comisiones Permanentes que son: Gobierno, Obras y Servicios Públicos y Presupuesto y Hacienda.

Pide la palabra el Concejal Monutti y expresa: "yo propongo para esta terna en Gobierno que esté integrada por Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino, Mariela Albrecht."

Pide la palabra el Concejal Maurino y expresa: "yo propongo que para la terna de Comisión de Gobierno esté integrada por Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino, Andrés Maurino como vinimos trabajando hasta ahora."

Sin más propuestas procederemos a la votación.

Pide la palabra el Concejal Maurino y agrega: "indudablemente en esto tampoco hay un marco de acuerdo, tampoco se dialogó como se había dialogado antes y como este es un tema como plantearon ustedes que estábamos sin autoridades la constitución de las Comisiones no merece la urgencia de tratamiento, puede ser tratado por un marco de acuerdo previo como se hizo siempre hasta ahora, por lo tanto propongo que pasemos a cuarto intermedio para acordar las Comisiones."

La Presidente deja la propuesta a consideración del cuerpo.

Pide la palabra la Concejal Devesa Ronchino: "en respuesta a la ciudadanía considero que hay que dar un cuarto intermedio a esta situación porque ya considero que el tema de elección de autoridades la forma en que la han manifestado a mi persona, de la forma que lo manejaron, es un atropello, entonces quisiera que por lo menos en la integración de las Comisiones permanentes que yo entendía que yo iba a ocupar el lugar de Gastón nomas y bueno en este caso cambiaría por la presidencia tuya no sé cómo se manejaría,

de que lo pensemos bien, ya se eligió las autoridades que era el tema que primordiaba pensemos en la ciudadanía, sabemos que hay muchos intereses metidos aquí dentro y que si ya se han tratado el sábado anterior y que la ciudadanía está muy preocupada que se lleven adelante estas cosas, vayamos a un cuarto intermedio, pensemos en la ciudadanía, pensemos en los intereses de la gente, por favor se los pido como equipo de trabajo, esto lo podemos dialogar, consensuar, creo que es un tema que se puede resolver en consenso, hablando, somos un Concejo en interés de la ciudadanía, yo lo pido de corazón, simplemente que este tema lo posterguemos."

Toma la palabra la Concejal Albrecht: "Paola esto no es un equipo de trabajo esto es un Concejo Municipal y no entiendo tu planteo si se te ha propuesto en la terna."

Retoma Devesa: "pero quiero que siga funcionando como antes por eso pido que lo resolvamos."

Albrecht acota: "pero saldrías vos de la terna?"

Devesa agrega: ¡No!, yo no puedo salir de ninguna terna!

Retoma Andrés Maurino y expresa: "escuchemos mi terna, la terna es Maurino, Jacquier, Devesa Ronchino."

Toma la palabra la Presidente y repite: "la terna que propuso Andrés es: Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino y Andrés Maurino. La terna que propuso Mauro es: Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino, Mariela Albrecht." Nosotros desde nuestro lugar vamos a proponer a Julio en todas las comisiones, que cada Bloque exprese cuáles son sus intenciones, no me parece ir a un cuarto intermedio realmente, igualmente lo vamos a poner a votación, pero no me parece pasar a un cuarto intermedio, consensuémoslo ahora."

Agrega Maurino: "en la Comisión de Gobierno se tratan asuntos muy importantes y siempre trabajamos de esa manera."

Pide la palabra el Concejal Monutti y agrega: "desde el Bloque del Gobierno de la Gente que integro yo propongo que sea Mariela Albrecht."

Toma la palabra la Concejal Devesa Ronchino: "Lucia déjame agregar algo a ese criterio que estas tomando vos que cada uno presente, que cada uno postule, vos lo postulas a Julio yo voy a estar en todas y estas dejando al Gobierno de la Gente que lo dejo afuera de todo este pedido a Maurino siendo del Gobierno de la Gente. Me parece que podemos llegar a un consenso y hablarlo entre todos." Agrega la Presidente Tione: "el consenso ese Pao no es el consenso que tiene que llevar adelante el Concejo sino el Bloque."

Devesa Ronchino: "Lucia yo no estuve en sesiones anteriores, pero ustedes me han contado como trabajan y me parece prolijo que esto se puede dialogar y vos sabes los intereses, vos estuviste presente el martes pasado en el pedido que se quiere hacer y qué es lo que a la ciudadanía le preocupa mayormente. Me parece que tenemos que ser prolijos y tratar de hablar esta cuestión y no solo hablarla, consensuarla somos más allá de un equipo de trabajo Mariela yo sé que somos un Concejo, pero se tiene que trabajar en conjunto, me parece lo más prolijo que pidamos un cuarto intermedio y lo vemos mañana y lo vemos que no sea resuelto de esta manera."

Presidente: "a mí me parece que nosotros desde el Concejo como cuerpo no podemos resolver los problemas internos que pueda llegar a tener el Bloque del Gobierno de la Gente."

Devesa Ronchino: "pero si podemos resolver la cuestión de la ciudadanía."

Presidente: "por supuesto que si por eso estamos acá y estamos llevando adelante la elección de las comisiones."

Devesa Ronchino: "esto lo podemos postergar un día y hablarlo entre todos."

Pide la palabra el Concejal Jacquier: "no entiendo eso de hacerle caso a la ciudadanía, hace rato que lo venimos haciendo nosotros desde un principio cuando se dieron las elecciones, bueno vos no estabas en el Concejo, les informamos que nuestra terna iba ser la que propusimos acá."

Devesa Ronchino: "de las autoridades, yo estoy hablando de las Comisiones permanentes"

Jacquier: "bueno, pero no estamos nosotros actuando en contra de la ciudadanía"

Devesa Ronchino "estamos diciendo que lo pensemos entre todos" Jacquier "lo estamos pensando nada más..."

Pide la palabra el Concejal Maurino: "creo que lo que quiere decir Paola de respetar la voluntad de la ciudadanía, darle un mensaje a la ciudadanía está claro que siempre se llegó con una votación por unanimidad a esta instancia y cuando hay varias opciones y no hay lugar para el acuerdo lo mejor que puede ocurrir es que nos demos el espacio al debate que reflexionemos, que pensemos las cosas que pongamos blanco sobre negro arriba la mesa y tratemos de lograr un acuerdo. Si no hay una situación de acuerdo en 24hs como propongo a través de este cuarto intermedio que lo resolvamos mañana se resolverá de esta manera, estoy pidiendo una instancia más, que no tuvimos previamente como sí la habíamos tenido previamente siempre antes, estoy pidiendo una instancia de diálogo que no tuvimos antes debido a la forma en que se nos convocó a una Sesión y estoy pidiendo que tengamos esa instancia de dialogo a posterior de esta convocatoria ya que no la tuvimos antes para poder mostrarle a la sociedad a la ciudadanía de que a pesar que somos un Concejo que representamos

diferentes espacios políticos o diferentes ideas logramos consensuar, si nosotros no lo logramos hacer, el mensaje que le damos a la Sociedad es que ellos tampoco tienen porqué hacerlo, si queremos crecer en la Sociedad más justa, más equitativa, más igualitaria, los dirigentes tenemos que ponernos los pantalones y hacernos cargo de que las cosas se resuelven cediendo cada uno un poquito de lo que tiene que ceder. Con imposición de las cosas como esta que nunca había ocurrido, con imposición de las cosas nunca como dirigentes vamos a darle el ejemplo de la Sociedad de lo que hay que hacer, después no le pidamos a la Sociedad que haga lo que nosotros no somos capaces de hacer, estoy pidiendo un espacio de dialogo, de acuerdo para que podamos resolver esto y lo tratemos con unanimidad, estoy pidiendo que nos pongamos los pantalones, que maduremos, que no nos querramos atornillar a un lugar y estoy pidiendo eso. Pido que se vote así ya está y queda claro a la Sociedad si vamos a dar el marco de dialogo de acuerdo o si vamos a imponer las cosas."

Pide la palabra el Concejal Monutti: "yo creo que como están diciendo, la ciudadanía no merece esta discusión, pero también digo que tampoco merece esta interna que se ha creado en los concejales del Gobierno de la Gente. Ese dialogo tendría que haber pasado en estos días de lo cual el diálogo...sonaron otros teléfonos menos el de los compañeros que tenías como Bloque, entonces ese dialogo tendría que haber pasado anteriormente con nosotros y haber llegado a esta instancia con este dialogo. La gente no tiene que estar acá explicando. Lo único que pido es que se clarifique un poco el Reglamento a pedido de Andrés porque esto arranca con las notificaciones y todo por pedido de Andrés, porque Andrés dijo que necesitaba que se cumpla el Reglamento, entonces por eso fue llamado así, no quiero seguir más en esta discusión que no nos lleva a nada y propongo que se haga la votación."

Retoma la palabra Maurino: "en función de lo que plantea Mauro Monutti sobre la posibilidad de una reunión interna hay una nota firmada con fecha 10 de diciembre en el Concejo por dos concejales que integran mi Bloque, el Bloque al cual todavía pertenezco donde yo que era el Presidente me entero que dejo de serlo. En el marco de esta nota previa a la convocatoria para la elección de autoridades y comisiones permanentes del Concejo que sale con fecha 13 y ésta sale con fecha 10 es muy difícil lograr un marco de dialogo interno."

Pide la palabra la Concejal Devesa Ronchino: "lo que vos decís Mauro me parece perfecto que los problemas internos del Gobierno de la Gente no se resuelvan acá, pero yo no soy el Gobierno de la Gente, a mí me hubiesen podido llamar a preguntarme o consensuar, no importa si no hubiese sido la misma la terna que proponemos hoy, pero me hubiesen llamado! Paola el miércoles

vamos a reunirnos, tenemos la idea de hacer una Sesión Especial, yo soy ajena a ese tema y también me parece ahora que yo no sabía de esta nota que presentan Uds., quien presento esta nota?...

Responde Maurino: "Mariela Albrecht y Mauro Monutti"

Devesa Ronchino: ¿dónde dice que?

Maurino: que yo no soy más el Presidente del Bloque

Devesa Ronchino: entonces si resolvemos por Bloque, él no es más del Gobierno de la Gente

Albrecht: porque tener que explicar esto acá...

Devesa Ronchino: sí se puede explicar porque esto es un Concejo y es deliberante para la gente

Tione: Andrés no está inscripto en otro Bloque él sigue siendo del Gobierno de la Gente

Devesa Ronchino: no no es más si del 10 dice que no!

Monutti: dice que no es mas Presidente no que no pertenece más!

Retoma la palabra la Presidente y propone en primer lugar la votación al cuarto intermedio que propone el Concejal Andrés, Votación: 2 positivos (Maurino, Devesa Ronchino), 4 negativos (Albrecht, Jacquier, Monutti, Tione). No es aprobado el cuarto intermedio.

Acota Maurino: "no hay ánimo de debate ni de acuerdo."

Devesa Ronchino: "tampoco podemos dejarlo deliberado"

Tione: "no estamos dejando deliberado, es un problema que tiene que resolver el Bloque del Gobierno de la Gente"

Devesa Ronchino: "Lucia pero afecta a las Comisiones permanentes, hablamos mucho sobre este tema Lucia, vamos a ser prolijas"

Albrecht: "respetemos a la Presidenta!"

Devesa Ronchino: "¡Basta de Mariela de ser así!"

Monutti: "las comisiones están integradas por 3 personas significa que somos 6 concejales, si hubiera 6 Bloques distintos no pueden estar representados todos los Bloques, tendríamos que ponernos de acuerdo todos y cambiar el Reglamento."

Devesa Ronchino: "no estoy pidiendo cambiar el Reglamento estoy pidiendo ponernos de acuerdo."

La Presidente da lectura a las dos propuestas que hay para la constitución de la Comisión de Gobierno y procederemos a votarlas:

1er. Propuesta del Concejal Mauro Monutti para la Comisión de Gobierno:

- Julio Jacquier
- Paola Devesa Ronchino

#### • Mariela Albrecht

Se somete a votación:

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: positivo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: negativo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: negativo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: positivo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: positivo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: positivo

### Resulta 4 votos positivos y 2 negativos.

2da. Propuesta del Concejal Andrés Maurino para la Comisión de Gobierno:

- Julio Jacquier
- Paola Devesa Ronchino
- Andrés Maurino

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: negativo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: positivo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: positivo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: negativo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: negativo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: negativo

### Resulta 4 votos negativos y 2 positivos.

Queda constituida entonces la Comisión de Gobierno por: los Concejales Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino y Mariela Albrecht.

Para continuar procederemos a la elección de quienes integrarán la **Comisión de Obras** y **Servicios Públicos.** 

La Concejal Lucia expresa: "desde nuestro espacio como lo dije anteriormente proponemos a Julio Jacquier."

El Concejal Jacquier expresa: "propongo la terna de Julio Jacquier, Mauro Monutti, Andrés Maurino."

Devesa Ronchino: no es que yo tengo que estar en todas las Comisiones?

Maurino: te la pasaron mal...

Monutti: el Reglamento no dice eso, el Reglamento dice se tratará de que estén todos los espacios políticos

Devesa Ronchino: "la verdad que eso entendí la última vez que hablamos el martes...por eso digo yo había entendido conforme a lo que habíamos hablado era que yo estaba en todas las comisiones como Gastón estuvo en todas las comisiones."

El Concejal Maurino hace otra propuesta: "Julio Jacquier, Andrés Maurino, Paola Devesa Ronchino."

Sin más propuestas pasamos a votación nominal.

En primera instancia vamos a votar la propuesta que hizo el Concejal Jacquier:

- Julio Jacquier
- Mauro Monutti
- Andrés Maurino

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: positivo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: negativo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: negativo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: positivo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: positivo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: positivo

# Resulta 4 positivos, 2 negativos.

Pasamos a votar la propuesta del Concejal Maurino:

- Julio Jacquier
- Andrés Maurino
- Paola Devesa Ronchino

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: negativo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: positivo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: positivo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: negativo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: negativo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: negativo

Resulta 4 negativos, 2 positivos.

Queda constituida la Comisión de Obras y Servicios Públicos por:

• Julio Jacquier

Mauro Monutti

Andrés Maurino

Para continuar nos toca el turno de la Comisión de Presupuesto y Hacienda.

La Concejal Tione manifiesta nuevamente que desde su Bloque proponen a Julio

Jacquier.

Pide la palabra el Concejal Maurino: "propongo para esa terna para que todos los

espacios estemos representados dentro del Concejo como quedo claro que la voluntad

de la mayoría del Concejo no respeto esa posición en la Comisión anterior, propongo

a Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino, Andrés Maurino."

Pide la palabra la Concejal Albrecht: "yo quiero plantear para esta Comisión de

Presupuesto la terna Julio Jacquier, Paola Devesa Ronchino y Mariela Albrecht."

Sin más propuestas pasamos a la votación.

Comenzamos con la propuesta del Concejal Andrés:

• Julio Jacquier

• Paola Devesa Ronchino

Andrés Maurino

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: negativo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: positivo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: positivo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: negativo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: negativo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: negativo

Resulta 4 negativos, 2 positivos.

Pasamos a votar la propuesta de la Concejal Albrecht:

• Julio Jacquier

• Paola Devesa Ronchino

• Mariela Albrecht

Concejal Albrecht Mariela exprese su voto: positivo

Concejal Maurino Andrés exprese su voto: negativo

Concejal Devesa Ronchino Paola exprese su voto: negativo

Concejal Monutti Mauro exprese su voto: positivo

Concejal Jacquier Julio exprese su voto: positivo

Concejal Tione Lucia exprese su voto: positivo

Resulta 4 positivos, 2 negativos.

Queda constituida la Comisión de Presupuesto y Hacienda por:

• Julio Jacquier

• Paola Devesa Ronchino

• Mariela Albrecht

La Presidente expresa: "habiendo cumplimentado con lo que nos convocaba si no hay algún Concejal que quiera hacer uso de la palabra daríamos por terminada la Sesión Especial."

Devesa Ronchino pregunta: Jorgelina todo esto queda asentado en Acta?

Tione responde: queda asentado en Acta.

Devesa Ronchino: todo lo que se habló, todo? Porque yo acá estoy grabando

Tione: todo

Maurino expresa: "yo quiero dejar claro que me parece una lástima que demos este ejemplo a la Sociedad que hemos pedido un marco de acuerdo y de dialogo, indudablemente el autoritarismo, la soberbia y no sé si llamarlo así pero tal vez algún pacto previo no nos llevó a llegar a la unanimidad como hemos llegado siempre, es lo que pienso y lo que le quiero pedir disculpas a la Sociedad en general por este espectáculo que han tenido que ver."

Continua la Concejal Devesa Ronchino: "yo no le quiero pedir disculpas porque en realidad creo ser víctima de esta situación a la cual me intimaron a una Sesión y me hubiese gustado que sea dentro del marco del acuerdo del consenso, creo que le debemos a la ciudadanía y por eso hubiese sido todo más importante manejarlo de otro modo como venía siendo hasta ahora por lo que me han comentado respecto a los dos años previos desde que San Jerónimo es ciudad. Me entristece que existiendo un Concejo al cual todos hubiésemos podido actuar de otra manera tengamos que llegar a esta instancia cuando lo único que repito a quienes les debemos es a la ciudadanía, a

mí me duele haber tenido que comenzar así dentro de un Concejo, sabía que iba a estar sola trabajando, pero nunca me hubiese imaginado después de lo que hemos hablado y creyendo en la palabra de cada uno de ustedes que me intimen a esta Sesión el equipo de Lucia y parte del Gobierno de la Gente sin estar Andrés porque también y todo lo que se votó se votó en un acuerdo de ustedes 4 y dejando afuera las únicas personas Andrés y Paola que no estuvimos, entonces también me lleva a entender que puede haber intereses extras en esta situación y me duele porque lo único que me interesa es que representemos a la Sociedad. Y pido una última cosa que se trate con respeto porque yo estoy acostumbrada a hablar con valores y respeto y no estoy acostumbrada al mal trato que recién he recibido respecto de una persona en particular, gracias al resto."

Pide la palabra Monutti: "quiero aclarar que no es una intimación como acabas de decir, un Concejal pidió que se respete el Reglamento, que sea todo en el marco de la ley porque si no iba a impugnar Sesiones o lo que sea entonces para que quede constancia se tomó esa determinación abalada por abogados, consultada con gente con experiencia, entonces por eso se llegó a esa forma. Con respecto a lo de marzo en ningún momento dijimos que íbamos a elegir autoridades en marzo sino lo que dijimos fue vamos a ir pensándolo en los Bloques y si no hay novedades las podemos tomar en marzo. Cuando hablamos durante el fin de semana con quien nos asesora nos dijo que estaba acéfalo el Concejo por lo que justamente Presidente, Vicepresidente 1º y Vicepresidente 2º fueron salientes de lo cual dos volvieron a ingresar y el caso tuyo Paola reemplazando a Gastón, entonces no pueden volver a ocupar los mismos cargos por eso decidimos hacer esta convocatoria para que la ciudadanía como decís tenga los representantes que correspondan en este Concejo."

El Concejal Jacquier agrega: "he escuchado en esta reunión intereses...quien sabe que intereses que se esconden...justamente se produce lo que se produjo la discusión porque hubo intereses previos que no fueron aceptados, porque hubo intereses previos que no fueron aceptados por eso se produce esto acá."

Para cerrar esta Sesión Especial invitamos a la Concejal Paola Devesa Ronchino para el arriamiento de la Bandera.

Siendo las 12,02 hs damos por finalizada la Sesión Especial.